

Bericht der 92. Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbandes

Wegen der COVID-19 Krise und den anhaltenden Restriktionen im öffentlichen Zusammenleben entschloss sich der Landesfeuerwehrverband, wie im Gesetz vorgesehen, nur eine formelle Generalversammlung per Briefabstimmung abzuhalten.

Die, zu diesem Zeitpunkt, 82 stimmberechtigten Mitglieder wurden angeschrieben und gebeten über die Berichte und die gewählten Vertreter im Zentralvorstand abzustimmen. Sie wurden gebeten ihren Abstimmungszettel innerhalb von 2 Wochen an das Sekretariat einzureichen. Die Resultate der Abstimmung wurden in der Sitzung des Zentralvorstands vom 17. Dezember 2020 bekannt gegeben.

Alle Berichte wurden im Vorfeld im Verbandsorgan „de lëtzebuerger Pompjee“ und auf der Internetseite des Verbands veröffentlicht.

1. Bericht der 91. Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbandes am 5. Juni 2019 in Munsbach:

Der Bericht über die 91. Generalversammlung wurde den Wehren im Vorfeld zur Begutachtung zugestellt.

2. Tätigkeitsbericht des Landesfeuerwehrverbandes für das Jahr 2019:

Der Tätigkeitsbericht des Zentralvorstandes, des Exekutiven Rates und des Generalsekretariats für das Jahr 2020 wurde den Wehren im Vorfeld zur Begutachtung zugestellt.

3. Kassenbericht 2019:

Die Kassenberichte des Landesfeuerwehrverbandes und der Fondation „lëtzbuerger Pompjeeén“ für das Jahr 2020 wurden den Wehren im Vorfeld zur Begutachtung zugestellt.

4. Bericht der Kassenrevisoren:

Der Bericht der Kassenrevisoren Désirée Thilgen und Carole Sassel hob die tadellose Buchführung des Landesfeuerwehrverbandes hervor und bat die Versammlung dem Zentralvorstand Entlastung zu gewähren.

5. Budget 2021:

Der Haushaltskostenvorschlag (Budget) des Landesfeuerwehrverbandes für das Jahr 2022 wurde den Wehren im Vorfeld zur Begutachtung zugestellt.

6. Bestätigungen der Vertreter im Zentralvorstand:

Per Briefabstimmung sollte ein Vertreter des Zentralvorstands bestätigt werden, es handelt sich um:

Alain Grohmann, Regionaldelegierter Zentrum, für die Jahre 2020-2024

7. Genehmigung der Berichte

Der Bericht über die Generalversammlung 2019, der Tätigkeitsbericht 2019, der Kassenbericht 2019 und das Budget 2021 wurden von der Generalversammlung angenommen.

Alain Grohmann ist für den Posten des Delegierten der Region Zentrum bestätigt worden.

Resultate der Abstimmung:

Betreff	JA	NEIN	Enthaltung
Bericht der Generalversammlung 2019	82		
Tätigkeitsbericht 2019	82		
Kassenbericht 2019	82		
Budget 2021	80	1	1
Bestätigung des Mandats des Delegierten der Region Zentrum vom 01.01.2020 bis 31.12.2024.	79		3

Serge Heiles

Generalsekretär

Marc Mamer

Präsident